

*Les députés cubains analysent la mise en œuvre de la politique de l'enfance*

---



La Havane, 19 déc (RHC) L'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire (Parlement) de Cuba analysera aujourd'hui les progrès réalisés dans l'application de la politique de prise en charge intégrale des enfants, des adolescents et des jeunes, approuvée il y a un an.

Au deuxième jour des débats de la quatrième session ordinaire du Parlement, le vice-premier ministre Eduardo Martínez informera les législateurs de la mise en œuvre d'un plan d'action lié à cette politique.

L'agenda parlementaire prévoit également la présentation par le gouvernement de la province d'Artemisa d'un rapport sur la récupération du territoire après le passage de l'ouragan Rafael, qui a causé des dommages considérables aux infrastructures et aux cultures.

De même, le ministre de l'énergie et des mines, Vicente de la O Levi, informera les députés de la stratégie énergétique du pays.

À cet égard, le président cubain a récemment annoncé que le budget de l'État pour 2025 accordera la priorité à la récupération du système électro-énergétique national.

Lors des commissions permanentes, qui se sont réunies avant l'Assemblée, le chef de l'État a annoncé qu'en 2026, Cuba aura une plus grande stabilité dans le système électro-énergétique ; plus de 20 pour cent de la production d'électricité proviendra de sources renouvelables, ce qui correspond approximativement à l'objectif fixé dans le plan de développement économique et social pour 2030.

« Il y a deux projets d'investissement dans la production photovoltaïque de plus de 1 000 mégawatts chacun, avec 100 mégawatts d'accumulation, qui donneront comme premier résultat deux parcs au premier trimestre de l'année prochaine, produisant plus de 40 mégawatts », a-t-il déclaré.

La veille, les députés ont reçu une mise à jour sur l'avancement de la mise en œuvre des projections du gouvernement pour corriger les distorsions et stimuler l'économie, ainsi que le budget de l'État pour 2025 et les objectifs et buts de l'économie pour l'année à venir. (Source : Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/372411-les-deputes-cubains-analysent-la-mise-en-oeuvre-de-la-politique-de-lenfance>



**Radio Habana Cuba**